



**CHERCHEUSE  
CHERCHEUR  
EN CLASSE**

# LE PARCOURS DE JULIETTE GRANIOU

## JEUNE CHERCHEUSE EN NEUROSCIENCES



### LYCÉE

Après une première difficile, le redoublement est inévitable. Pourtant, sa professeure de mathématiques croit en son potentiel. Elle la pousse à persévérer et à accéder à la classe de terminale. Elle la motive même à envisager une intégration dans une école d'ingénieur.

### PRÉPA

Après 2 ans de prépa en école d'ingénieur, elle se retrouve à travailler dans divers emplois pendant un an. Mais son envie de poursuivre des études dans un domaine qui la passionne persiste. Suite à une révélation littéraire, elle décide d'entamer un nouveau parcours en biologie.



### UNIVERSITÉ

Une neuroscientifique l'invite à faire un stage en licence au sein de son laboratoire au Sénégal. Après cette expérience passionnante, riche en nouvelles rencontres, elle sait sur quoi elle veut se spécialiser : les neurosciences. Désormais, elle aspire à se consacrer à ce domaine.



### AUJOURD'HUI

Juliette est jeune chercheuse à l'Institut de Biologie du Développement de Marseille. Elle étudie l'implication de la communication neuronale dans certains symptômes liés à l'autisme.



CHERCHEUR  
CHERCHEUR  
EN CLASSE

Des jeunes chercheurs et chercheuses d'Aix-Marseille Université partent à la rencontre des élèves et dévoilent leurs activités et leurs parcours au cours de présentations dynamiques, participatives et conviviales.

En savoir + : [www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe](http://www.univ-amu.fr/public/chercheuse-en-classe)

Aix-Marseille  
université  
Socialement engagée